



Eisenbahnfreunde Hammelbach  
Schulstraße 20, 64689 Hammelbach  
Internet: [www.eisenbahnfreunde-hammelbach.de](http://www.eisenbahnfreunde-hammelbach.de)  
E-Mail: [EF-Hammelbach@freenet.de](mailto:EF-Hammelbach@freenet.de)

*Hammelbach, 21. November 2022*

**Pressemitteilung / Vorankündigung  
Teilnahme am Internationalen Tag der Modelleisenbahn mit Ausstellung  
am 04. Dezember 2022**

Hammelbach (AS). Die Eisenbahnfreunde Hammelbach laden am Sonntag, den 04. Dezember im Rahmen der Aktionswoche des Internationalen Tag der Modelleisenbahn 2022 ein. An diesem Tag wird das Vereinsheim in der Schulstr. 20 in Hammelbach von 11-18 Uhr geöffnet sein. Der Eintritt ist frei, Spenden sind jederzeit willkommen.

Nach 2 unverschuldeten Wasserschäden Ende 2019 und Ende 2020 und der Pandemie, ist die um die 90 Jahre alte Märklin Spur 0 Anlage wieder optisch weitestgehend aufgebaut und die alten Lokmodelle werden über die Strecke rattern. Allerdings wurde der Um- und Weiterbau der vereinseigenen Spur H0 Anlage zurückgestellt und die LGB-Anlage komplett abgebaut. Da aktuell leider nur wenige Mitglieder an den Vereinsanlagen bauen. Erst Ende 2021 war die Sanierung abgeschlossen und ein Wiedereinzug in die Vereinsräumlichkeiten möglich. Durch die Pandemie waren keine Vereinsausflüge, Vortragsabende usw. möglich, weshalb die Gemeinschaft unter den Mitgliedern fast komplett zum Erliegen gekommen ist.

Aktuell konzentriert man sich auf die neue Ausgestaltung der Vereinsräumlichkeiten zu einem kleinen Eisenbahnmuseum mit dem Weiterbau der Vereins-Spur N Anlage, einer Epoche 3 H0 Anlage und einer Spur N Anlage, welche von Mitgliedern in den Verein gezogen sind, um schnell fahrbereite Anlagen mit sichtbarem Baufortschritt zeigen zu können. Die Besucher erwartet an diesem Tag Fahrbetrieb auf der alten Spur 0 Anlage mit einer Wilesco Dampfmaschine, auf einer H0 und 2 Spur N Anlagen. Im Museumsbereich gibt es diverse Eisenbahnutensilien und alte originale Gleispläne der Weschnitztal- und Überwaldbahn zu sehen. Die Eisenbahnfreunde haben in den vergangenen Wochen auch den Flur im Eingangsbereich des Schultheisenhaus ansprechend ausgestaltet. Direkt an der Tür des Trauzimmers hängt jetzt ein Zeitungsbericht über die Geschichte des Schultheisenhaus und der Rest ist mit Eisenbahnutensilien ausgestaltet. So wirkt der Flur nicht nur für Besucher der Eisenbahnfreunde Hammelbach, sondern auch für Hochzeitsgäste einladend.

Informationen zum Tag der Modelleisenbahn finden Sie im Internet unter [www.tag-der-modelleisenbahn.de](http://www.tag-der-modelleisenbahn.de) und Vereinsinformationen zu den Eisenbahnfreunde Hammelbach unter [www.eisenbahnfreunde-hammelbach.de](http://www.eisenbahnfreunde-hammelbach.de)

Der Verein freut sich immer über neue Helfer beim Modelleisenbahnbau und über neue aktive und passive Mitglieder. Eine Jahresmitgliedschaft liegt für Erwachsene nur bei 10€, Jugendliche von 14 Jahre bis 18 Jahre zahlen 5,00 EUR (bis einschl. 13 Jahre beitragsfrei) und Familienangehörige eines erwachsenen Hauptmitglieds zahlen nur den halben Mitgliedsbeitrag.

Text: Andreas Schahn (AS) / Bild (Aufnahme Andreas Schahn): Der neu ausgestaltete Eingangsbereich im Schultheisenhaus.